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２０１４－１１－２１発行 

【会 長】 栗原 平 

【副会長】 下山定夫 

【幹 事】 柳田政男 

【ＳＡＡ】 江澤康夫 

【黙 祷】 ＰＧ西川武重郎故人に黙祷 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ご来賓】 Ｒ財団委員会地区資金管理委員長 

          細淵克則様 （入間ＲＣ） 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

６．アイデアボックスに３回目の投書あり 

     富士見ロータリ－クラブロータリー 

    デーの決定を！ 

   当クラブ４０周年式典及び当クラブ初の 

  区大会開催日の“１２月６日”を毎年“ロー 

  タリーデー”として特別企画の行事を計画す 

  る案。皆んなで検討しよう。 

１．）例会変更の件 

１．朝霞ＲＣ→ 

 １１月２５日（火）→ 

   １２月７日（日） 

    地区大会 

 富士見市キラリふじみ 

   点鐘１０時 

 １２月１６日（火）→１２月２２日（月） 

    移動例会（クリスマス例会）点鐘１７時 

    新宿区 京王プラザホテル 

 １２月２３日（祝） 法定休会 

 １２月３０日（火） 規定休会 

  １月 ６日（火） 規定休会 

２）次の書類を回覧します 

 １．地区大会１２月７日 

    点鐘時の変更（変更前１０：００） 

 変更後９：３０ 

２．コーディネーターニュース１２月号 

  公共イメージ向上のため先進地区に学ぼう 

 ３．ハイライトよねやま１７６ 

４．派遣学生１０月次報告書 

５．五郎さん近況報告 

６．青少年奉仕部門１１月１６日（日） 

     第４回オリエンティーション 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

 

 

 

 

 

 

１．地区決議についての報告 

    地区鈴木ガバナー年度の決算承認の件 

２．親睦旅行で北陸の南砺市を訪問して。南砺  

 ロータリークラブと交流を深めるアイデア。 

 １１月１３日 親睦委員会炉辺会合で発案あり 

３．下期には、各委員ごとの炉辺会合を増やす 

    クラブ活性化のため 

４．クラブ協議会でのＲＬＩ方式による討論 

    ガバナー公式訪問でのクラブ協議会で  

   活発な意見がでた。 

    今後もクラブ協議会で、ＲＬＩ方式によ 

   る討論を導入 

５．年次総会（１２月５日） 

    次年度役員・理事決める件 

      クラブ活性化のため為に、次年度執 

     行部体制を早く整える事が大切 

 ７．第２Ｇ職業奉仕委員会出前研修会のご案内 

    １２月３日（水）午後１２時３０分開会 

          ベルセゾン６Ｆ 

８．志木ＲＣの会報 

３）例会終了後、役員会開催 

４）前回のクラブ競技会でのＲＬＩのまとめ 

【出席報告】吉原孝好会員     

○ＳＡＡからの 

  お願い 

 江澤康夫会員 

 

 

 

 各テーブルに委員長報告用紙を置かせて頂いて

おりますが、例会の時に報告のある委員会の方は

ＳＡＡまで、ご提出をお願いいたします。 

【ニコニコＢＯＸ】萩原喜八郎会員     

【委員長報告】 

  

 会員数   ４９名 

 本日出席  ３５名 

 出席免除会員 ６名 

 出席対象会員２９名 

 出席率 ８１．４％ 

○親睦委員会→委員長 桑原福治会員 

 １１月１３日（木）６       

時３０分岩窟やで、後期

の行事予定の炉辺会合を

開催致しました。 

１．ガバナー公式訪問終

了後のご苦労さん会→ 

   日時：１２月２０日（土）午後６時～ 

   場所：割烹「はなぶさ」 

        （みずほ台西口下車５分） 

２．新春初打ちゴルフ大会→ 

   日時：平成２７年１月８日（木） 

   場所：浦和ＧＣ 

  夫人同伴新年会→ 

   日時：平成２７年１月８日（木） 

   場所：未定 

３。お花見移動例会→３月下旬頃  

          「大応寺」にて開催予定。 

４．親睦旅行→ 

   日時：５月１４日（木）～１５日（金）   

   場所：北陸新幹線で富山方面、立山、大谷 

      合掌作りなど見学。 

５．最終例会は６月２６日（金）になります。 

○地区大会スポーツ担当→斉藤正司会員 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１７日（月〕１１２名の参加で高坂ＣＣ

にてのゴルフ大会がありますが当日は宜しくお願

い致します。看板を用意致しました。当日の受付

に野﨑、柳田、深谷会員さんにお願い致しました

  

 

 

 

 

 

細淵克則様〔入間ＲＣ） 

 本日はお世話になります。 

隈川、横田〔栄）、阿部、江澤、下山会員 

野﨑、深谷、山口、横田（昌）会員 

 細淵様ようこそ。卓話、お世話になります。 

秋元伸一郎会員 

 １週間静養して参りました。ご迷惑をおかけし

ました。 

桑原福治会員 

 明日１５日（土）はＪＡいるま野東部地区の秋

の収穫祭が「あぐれっしゅふじみ野」で開催され

ます。野菜、新米の販売など楽しい催し物が開か

れます。 

秋元伸一郎会員 

 家内の誕生祝い有難う 

山城 盛、横田昌則会員 

 前回欠席しました。 



Ｒ財団委員長 野﨑秀一会員     

 

 

 

 

 

 

  

 今月はＲ財団月間ですので地区から細淵克則様

にお越し頂き、卓話をお願い致しました。 

 宜しくお願い致します。 

   Ｒ財団委員会地区資金管理委員長 

        細淵克則様 （入間ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロ－タリ－財団は、国際ロ－タリ－とは全くの

別組織です。 

国際ロ－タリ－で集めた寄付金を管理し、プロ

グラムに合わせて資金を提供します。寄付（基

金）は年次基金、恒久基金、使途指定基金が有り

会員の皆様にお願いしています。 

使途指定基金はポリオ・プラスに限定されます  

２００７年からビル＆メリンダ財団とのマッチ

グが始まりました。 

ビルゲイツ財団が２億５５００万ドル、ロ－タ

リ－が２億ドルを５年間で集め終了しましたが、

ポリオの撲滅には至りませんでした。 

２０１８年に撲滅宣言を行う為に「ポリオ撲滅

エンドゲ-ム戦略計画」策定されました。５５億

ドルが必要とされ（内４９.６億ドルを確保ズ

ミ）ロ－タリ－１ドルに対しゲイツ財団から２ド

ルを寄付する事により、不足分を賄う予定です。

最新のポリオの患者数は１４６名です。 

 

恒久基金は財団の基金としてプ－ルされ、投資

の運用益で財団職員等の管理費に充てられます。   

最後の年次基金がロ－タリ－の活動資金になり

ます。「ロ－タリ－未来の夢計画」は何故今必要

とされるのでしょうか。 

１９６５年に開始されたマッチング・グランド

は最初の３５年間で1万件授与されました。 

その後の４年間でマッチングが１万件、更に次

の４年間でも1万件のマッチング有りました。 

財団職員は書類等の対応に追われました。 

また、マッチング自体も小規模、単年で終わ

り、効果の疑われるプロジェクトも有りました。 

管理委員会と理事会は、大きな成果と長期的な

持続が望めるプロジェクトを目指し、財団プログ

ラムを出来る限り簡素化するための対策を講じる

必要が有ると感じました。 

２００５年２月に未来の長期計画となる「ロ－

タリ－財団の未来の夢計画」を開始しました。

「未来の夢計画」では小規模なプログラムは地区

補助金で、大規模で複数年に跨ぐ様なプログラム

は、グロ－バル補助金や国際活動資金で行う様に

なりました。 

今までは地区活動資金は３年前の年次基金の半

額と恒久基金の運用益で賄われました。 

「夢計画」では地区活動資金が、地区補助金と

グロ－バル補助金に２分されます。 

この結果地区で自由使用出来る資金は、全体の

２５％です。 

今までは５０％でした。地区のプログラムに国

際親善奨学生が有ります。 

夢計画では「ロータリ－財団奨学金」の冠が無

くなった結果、留学先は内外を問わず、またスポ

ンサ－・クラブもカウンセラ－制度も無くなりま

した。派遣人数も予算により1～２名位の派遣に

なります。 

一方補助金は地区の裁量が大幅に緩和されまし

た。クラブの負担が無くても申請できます。是非

活用して下さい。 

補助金を申請するにはクラブと地区で覚書を交

わします。 

必ず資金管理セミナ－に１名が参加し、クラブ

内に資金管理委員会を設置する事が条件になりま

す。来年の３月～５月が受付になります。実施は

７月以降ですので、今から計画をお願いします。 

 

 

【お礼】会長 栗原 平会員 
  細淵様、卓話有り難うございました。 

 

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

【ご紹介】 

【卓 話】 

 富士見ＲＣの皆様へ 

 日本では秋が深まっている頃かと思いますが、

いかがお過ごしでしょうか。イギリスでは日に日

に日が短くなり、冷え込みがここ最近一段と厳し

くなってきました。 

 本日は簡単に近況の報告をさせていただきま

す。（現在２５７０地区のメーリングリストが利

用停止となっているため、個別にメールを送らせ

ていただいております。）早いものでこちらにき

て、４か月が過ぎました。１０月中旬から大学院

の本コースが始まりました。イギリス人の議論に

ついていくのは大変ですが、他の学生とも助け合

いながら頑張っています。私のコースで特徴的な

のは、理論と実践を結びつけることに重点が置か

れている点です。議論をする際や、エッセーを書

く際に、自分の経験からの意見を求められます

が、必ずエビデンス（根拠となる理論）と合わせ

て述べる必要があります。最近ではこちらの若者

支援の団体で、週に一度ボランティア活動を始め

ました。理論だけでなく、実際イギリスの現場も

見て多くのものを吸収したいと考えています。 

 ロータリーの活動については９月の下旬ウェー

ルズの首都カーディフにて、イギリス国内で学ぶ

ロータリー奨学生の集まりがあり、多くの学生と

交流をすることができました。また、平和会議と

いうものがあり、ロータリアンと参加者で平和構

築について意見を交わしました。 また、先日初

めてこちらの、Market Bosworth Rotary Clubに

て卓話をさせていただきました。 大変緊張しま

したが、会場に向かう車の中でカウンセラーの

Simpsonご夫妻の温かい言葉に励まされました。  

また、多くのロータリアンが真剣に耳を傾けてく

れ、卓話後には、多くの質問をいただきました。 

 最後にご存知の方がいらっしゃるかもしれませ

んが、私の滞在するレスターには、他にレスター

大学があり、この9月から秋篠宮家の長女眞子さ

まが博物館学を学ばれています。滞在期間中に一

度でもお目にかかる機会があればと思っています 

これから日本も寒さが厳しくなる季節かと思いま

すので、皆様どうぞご自愛ください。 

２014～15年度地区補助金奨学生スポンサークラ

ブ富士見RC五郎有歩 

坂本ガバナー公式訪問 川本ＲＣ１１月４日 

   

 

 

 坂本ガバナー 

  公式訪問  

 狭山中央ＲＣ 

 １０月２８日 

 

    

  

 

 

                   

   

       

 

 

               

 

 

  岡部ＲＣ 

 （夜間例会） 

   １０月１５日

会報・IT委員会 

委員長 萩原喜八郎 副委員長 長根章浩 

  委員 森田仁一 平岡直也 尾崎孝好 

      松本伸一郎 柳 裕二  

      吉原孝好 浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.ocm 

【近況報告】   【同行者報告】   


